



赤い思想の害毒！ 中國滅亡を密かに策動

中華日報萬難排して復刊 汪精衛烈士の所信を表示

（上海「日復」）上海における汪精衛復刊の中華日報は十日万難を排して復刊した。あらゆる危険分子の活動しつづける租界内河南北路事務所を置く本紙は重慶政府の企圖する迫害租界當局の再刊妨害等各種有形無形の壓迫の中にあつて敢然としてその根本主張たる和平救國、日支提携、共同生存の意志を貫徹し、我が國國民の代表を表明したのである。第一面には汪精衛復刊の論文「余の中日關係に對する我本報の企圖と目標」を掲載し、その所信を天下に披瀝した。同論文は動搖せる民衆に對し明確、正確にその進むべき道を指示し、重慶政府との抗戰協力の要を打ち明けたのである。上海の今後の政治的動向に根本的影響を與へるものとしてその影響は大いに注目されてゐる。



聲明書要旨

總理孫先生は吾々に中國革命の成功は日本の協賛に俟つてゐることを告げられたが、その意味は大である。日本は東亞の強國としてその經濟、軍事、文化に著しく先進し、茲數十年、日本は多量に資本を投入し、中國の諸事落伍してゐるといふ廣大なる地を有し、國民多く且つ其歴史を有する國家であつて、もしこれが強國にならば日本は必然的に中國の強國に、日本に對し如何なる影響を及ぼすか、日本にとつて有利であるか、或いは有害であるかといふことを知らねばならぬ。もし有利ならば、日本で當然中國の強國ならんことを希望し、中國の友とならんと希望する。もし有害ならば、日本は必ず中國の強國なる動機を

七十萬動員に 對英借款も物にならず

（ワルシャワ八日電）ダンテツヒの現況は英佛側で故意に誇張されてゐる程の緊張は示してゐる。依然小康を保つてゐるが、いまだポーランドの直面する重大問題は財政の如く感度である。ロンドンの英國ポーランド財政援助交渉ももともとにはかたがた、九日ポーランド政府は對英經濟使節團ポーランド國立銀行總裁コック、ツツヤ氏並に駐英ポーランド大使ワチンスキ氏を隨同せしめ、重要協定をとりつけた。右交渉の經過はワルシャワでも盛んに報じられてゐる。據するにポーランドは英國より大體借款の形式で約四千万ポンドの融資を得んと希望するのに対し、英國はトルコに對すると同様にクレジット約千五百万ポンドを供與せんとすることに根本的に兩者のくちがひがあるやうにおもはれる。ポーランドの七十七萬の兵を動員しては見たもののさしつかへなくこの形の大軍備を常備することは財政的に致命的な負擔である。従つて資金の自由處分の資金の融通を計り、且つ英國が當然これに對する義務を負つてゐる。しかし英國はあらゆる援助を惜しまねばならず、ポーランドから單に軍事費のみならず一般財政援助まで希望されては、憚らざるやうに觀測される。

良民殺生と掠奪暴行！

在外同胞よ逆宣傳に迷ふな 汪精衛が送放チ

（上海「日復」）去る六月十二日、繁榮の爲に將に最後的反省を促した汪精衛は九日夜十時香港において「抗戰の眞相」と題、突如其地より北京語及び廣東語による堂々一時にわたる演説を發表し、對日抗戰のそのうち放逐を北京、全支民衆に對して烈々たる愛國の演説を述べ、汪精衛の根本的な至情を吐露し、今次事變の終止、對東亞建設のべきことを主張し、其後の和平を擁護するの逆宣傳に陥らされてゐる。汪精衛の演説は、ある種の真相を知るや、一度本國へ歸つてみたい、といふ心算の同胞の心をなやませ、いかにその演説のたゞの演説を擁護するに何の矛盾があるか分るであらう。孫總理の遺志は完成せられ、重慶政府は現在遊蕩戰を余はけつて歸らねばならぬ。重慶政府は現在遊蕩戰を余はけつて歸らねばならぬ。重慶政府は現在遊蕩戰を余はけつて歸らねばならぬ。

精銳空軍に 蔣陣營に暗色

（東京十日電）敵都重慶に對する空襲は、約七週間に亘り、北支空軍の精銳部隊は、蔣陣營に暗色を呈してゐる。空軍の精銳部隊は、蔣陣營に暗色を呈してゐる。空軍の精銳部隊は、蔣陣營に暗色を呈してゐる。

光る獨逸の眼

ビツスツスキ元帥の相剋 ツモウスキ氏の相剋

募 集 集金員二名 保證人を要す 聖州新報社

ウエラクルス地方 外國人登録は本會に 於て取扱致します

近く申込書配布致します 汎ウエラクルス中央日本人會

グエラクルス地方 在住邦人 各位

福田屋製菓工場

ドックス寫眞館

社告 山本準三郎 服部春造 有田豊次郎

山本準三郎 服部春造 有田豊次郎

山本準三郎 服部春造 有田豊次郎

大毎 世界一週親善機

愈よ八月中旬壯途に上る 聖市着は九月上旬か

堂々翼を張る純國産機

純國産機が海外及び国内諸國間の貿易を促進する...

善親と問慰

母國外務省の新聞記者團の答でその氏「シヤトル」...

興亞記念日早朝 早く慰問袋百個

リスン青年會の活躍日覺

去る七日リスン市に於て日會主催の興亞記念日...

ホームム

「そのころになると母は、ホームムと云ふと...

故人を偲ぶ

安養寺君追悼會



安養寺君の追悼會が功績 幾多スポーツ界への功績

悲慘！ガスマス毒死

恐しい日本式木炭風呂 徳田氏令息エドワード君斃る

木炭風呂は従来は、ガスマス毒死の危険がある...

好轉する

對南米貿易

大坂商船が南米貿易の好轉を報告...

聖市並に近郊

月賦御購入者へ謹告

前半期の決算並に帳簿整理の爲め月賦御納額を御拂...

急募

青年 二名 入用 官舎 帽子洗濯店

家賃

場所 聖市 ビラマアナ 二階 六電線水電五〇〇

第七回全伯武道大會

開催御通知

来る八月十二日、十三日當地に於て伯國柔道聯盟主催第七回全伯武道大會開催可致候...

集募

歯科助手募集

身體強壯獨身青年小學卒業以上 無經驗者には教授す...

與那嶺仁五郎

聖市 ルアドラウニオン街二五五號 Jungo Yonamine

伯國柔道聯盟

本大會第二日午後三時より六時迄の間に全伯武道聯盟...



創作 寺院の鐘 河内佐々夫 (三)

大風雨の去つた後の好天... 寺院の鐘は、鐘の音は、鐘の音は、鐘の音は...



旅に拾ふ (其一) 南 仙子... 旅に拾ふ、旅に拾ふ、旅に拾ふ...



遺児を守りて 志津野花恵

この一篇を亡き夫に捧ぐ... 遺児を守りて、遺児を守りて、遺児を守りて...



焚火 水谷ト城

大焚火はほら、焚き火... 焚火、焚火、焚火...

何故か眞顔の所が見え... 焚火、焚火、焚火...

「吉野、今そんな事を云つて... 焚火、焚火、焚火...

「吉野、今そんな事を云つて... 焚火、焚火、焚火...

Noticias de São Paulo (Primeiro Diário Nipponico Publicado no Brasil) DARIO P. ALMEIDA DIRECTOR ROCRO KOWYAMA PROPRIETARIO

「吉野、今そんな事を云つて... 焚火、焚火、焚火...

Dr. LAURO (Lins - L. Noroeste) 大手術 X光線

一家に一台 クラウン 號自轉車 遠乗り用達、荷物運搬用に!!

佛具一式 六十ミル 御稻荷様一式 六十五ミル

一家に一台 クラウン 號自轉車 遠乗り用達、荷物運搬用に!!

佛具一式 六十ミル 御稻荷様一式 六十五ミル

佛具一式 六十ミル 御稻荷様一式 六十五ミル